
Le début de la première année m’a permis de prendre conscience de la différence de rythme 
entre le lycée et la prépa. La charge de travail de prépa est nettement supérieure à celle du lycée. 
Néanmoins l’équipe professorale de qualité est très à l’écoute et nous permet de progresser dans 
une ambiance de travail saine. La vie en internat au Lycée Naval est selon moi un réel « plus ». 
Elle crée un véritable esprit de cohésion propre aux lycées militaires et une émulation collective 
nécessaire au dépassement de soi.  Enfin le Lycée Naval permet d’être dans une atmosphère 
militaire au quotidien.
Cette expérience pour moi a été très enrichissante intellectuellement tant qu’humainement. 
Ces deux années de prépa m’ont permis de me forger une réelle force mentale, une capacité 
d’organisation et d’humilité. Pour moi ces trois qualités sont primordiales pour réussir en classe prépa.  

Après mon bac S, j’avais comme ambition d’intégrer une école militaire plus particulièrement 
l’Ecole Navale. J’ai ainsi postulé pour les classes PCSI des différents lycées militaires. Pendant mon 
année de terminal, j’ai eu l’opportunité de faire une Préparation Militaire Marine à Strasbourg. 
J’ai pu découvrir avec un grand enthousiasme la Marine Nationale, ce qui m’a incité à intégrer la 
classe de PCSI du Lycée Navale. 

J’ai fait un bac S option SVT au lycée Sainte-Philomène de Haguenau (67).

LUCAS

Elève Officier à l’Ecole Navale
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J’ai ainsi intégré en août 2020 l’Ecole Navale dans la spécialité « opération » en 3/2. Après le premier 
mois d’intégration, nous avons repris les cours de sciences et aussi d’histoire et de navigation côtière. 
Le rythme est bien différent de la prépa, ce qui appréciable après deux années très intenses. J’ai 
pu aussi embarquer plusieurs jours sur différentes unités de la Marine Nationale dont le Monge et 
la Belle Poule. Je projette par la suite de devenir officier « opération » dans la spécialité artilleur.  

APRèS LE LyCéE nAvAL


